

# KABAR TERBARU

## Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg Berdayakan Usaha Kecil di Desa Tambi Melalui Kegiatan Silkam dan Sambang

Indramayu - [INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID](http://INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 31, 2023 - 16:43



POCO M4 PRO

11/07/2023 09:00

*Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg Berdayakan Usaha Kecil di Desa Tambi Melalui Kegiatan Silkam dan Sambang*

Indramayu, - Dalam rangka mendukung program "Quick Wins Presisi Tri Wulan 3," Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, BRIPKA Rio Riadhin, melaksanakan kegiatan Silkam (Silaturahmi Kamtibmas)

dan sambang dengan warga di Desa Tambi, Kecamatan Sliyeg, Kabupaten Indramayu. Senin (31/07/2023).

Dalam kegiatan tersebut, BRIPKA Rio Riadhin bertemu langsung dengan warga masyarakat di Desa Tambi untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas serta memberikan dorongan kepada para pelaku usaha kecil agar tetap produktif dan berdaya saing di tengah tantangan dan situasi yang ada.

Selama pertemuan, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk selalu menjaga kerukunan dan keamanan di lingkungan Desa Tambi. Dia juga memberikan himbauan tentang pentingnya pencegahan terhadap tindak kejahatan dan berbagi informasi jika ada hal-hal mencurigakan yang perlu dilaporkan kepada pihak kepolisian.

Selain itu, BRIPKA Rio Riadhin juga memberikan dukungan dan dorongan kepada para pelaku usaha kecil di Desa Tambi.

Dia mendorong agar para pengusaha kecil tetap produktif dan kreatif dalam menghadapi berbagai tantangan ekonomi.

Dorongan ini merupakan bagian dari upaya polisi untuk ikut serta dalam mendukung pertumbuhan dan keberlangsungan usaha kecil di wilayahnya.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sliyeg, IPTU Sutrisno menyatakan bahwa kegiatan Silkam dan sambang yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas BRIPKA Rio Riadhin merupakan bagian dari peran aktif kepolisian dalam mendekatkan diri dengan masyarakat dan memberikan dukungan nyata bagi para pelaku usaha kecil di wilayah Desa Tambi.

"Kami berkomitmen untuk terus bersinergi dengan masyarakat dan memberikan pelayanan terbaik bagi seluruh lapisan masyarakat, termasuk para pengusaha kecil," ucap IPTU Sutrisno.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan hubungan antara polisi dan masyarakat semakin erat, sehingga bersama-sama dapat menciptakan lingkungan yang aman, kondusif, serta mendukung pertumbuhan dan keberlangsungan usaha kecil di wilayah Desa Tambi khususnya Kecamatan Sliyeg.